

# Sepem Industries Est 2014

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

## Trois jours de solutions industrielles

Du 20 au 22 mai prochain, le Parc Expo de Colmar accueillera la cinquième édition du salon Sepem Industries Est et ses 486 exposants prêts à répondre à tous les besoins « cœur d'usine » des industriels de la région, quel que soit leur secteur d'activités. 4 500 visiteurs sont attendus.



Le succès des Sepem Industries, dont Colmar 2014 constituera la quinzième édition en région, repose sur la promesse faite aux industriels d'y trouver conseils et solutions et une offre en très bonne adéquation avec leurs besoins exprimés, tout ceci à la porte de leurs sites de production. Un chiffre illustre d'ailleurs particulièrement bien l'intérêt des industriels pour ces rendez-vous sectoriels ; le pourcentage des visiteurs n'ayant visité que ce salon dans le courant de l'année, toutes éditions régionales confondues, est passé de 25 % en 2007 à plus de 55% en 2013.

En termes de prestations, Even Pro reconduit le « tout gratuit », une formule qui permet aux responsables de sites de production d'envoyer leurs équipes opérationnelles. C'est ainsi que le parking, l'entrée du salon, les vestiaires, le catalogue cdrom des exposants, les navettes routières aller-retour sont d'une gratuité totale tandis qu'un bon de réduction de 5 euros sur le repas est offert aux visiteurs se présentant avant 11h du matin sur le salon. Les navettes routières, procédé aujourd'hui bien rodé, ont été optimisées pour permettre au plus grand nombre de se rendre sur Colmar en toute sérénité avec huit points de rendez-vous placés sur trois circuits partant de Metz, Nancy et Besançon – la zone d'influence du salon va de l'Alsace et la zone frontalière à l'est jusqu'à un arc formé par les villes de Charleville-Mézières, Auxerre, Nevers et Bourg-en-Bresse à l'ouest.

Sur ses trois jours, le salon intègre plusieurs types d'animations. Nous pouvons citer l'Espace Nouveautés conçu pour que les exposants puissent présenter à tous les visiteurs leurs dernières nouveautés, voire des prototypes, les micro-conférences mettant en avant un produit, un service ou une innovation technologique intéressant la filière industrielle, et les labels éco-solutions. Ces derniers sont offerts aux sociétés qui le souhaitent pour leur permettre de mettre l'accent sur un matériel, un service ou un équipement particulièrement propre, peu consommateur d'énergie ou respectueux de l'environnement. Citons également pour la première fois la présence d'un espace filière destiné, ici, à la plasturgie en Alsace.

FB

## L'Espace Filière Plasturgie Alsace

La filière plasturgie Alsace va pour la première fois présenter, en mode dynamique, ses métiers aux professionnels régionaux et au public du Sepem Industries. Un modèle industriel en fonctionnement illustrant la chaîne de la valeur de la plasturgie, qui va de la matière première au recyclage en passant par l'injection, le thermoformage, les techniques de composites, etc. sera en effet monté par des entreprises représentatives de chaque métier, assistées des écoles de

plasturgie de la région Alsace.